



まきの木



羽島市立堀津小学校

令和8年1月22日



学校の教育目標 『心豊かに伝え合い たくましくやりぬく子』

今年は丙午、行動力や前進するエネルギーが高まる年 今年のまとめと次年度へつなげる「後期後半」

『冬休み前集会』 皆さん、4月の始業式・入学式の日からかぞえて151日間、堀津小で勉強しました。後期始業式で3月までに達成してほしいことを3つ話しました。1つめは、運動会。今年は、全校種目「お助け綱引き」に挑戦しました。6年生を中心に、係活動などを自分たちの手でやりきりました。みんなと協力して全力でやりきり、楽しんだよい運動会でした。2つめは、6年生を送る会では、各学年の最高の姿、1年間の集大成を示してほしいということ。人権集会での学年・学級発表は、発表の仕方も内容も、とても素晴らしいでした。3つめは、いつも話している「大切にしてほしい3つのこと」。「自分が好きなことを見つける」、「自分も、友達も、大切にする」、「自分から、あいさつをする」。3つのうち、いくつできましたか。

「自分が好きなことを見つける」は、お昼の放送などで、運動や絵画・作文などで表彰された子を紹介しました。また、縄跳びやあやとりなど、自分の得意なことを発表した子もいました。是非、好きなことを見つけて続けてください。

「自分も友達も大切にする」では、ときどき気になっていることがあります。皆さんのおいニュースをよく耳にしますが、残念なニュースもときどき聞きます。特に気になることは、仲間の体を叩いたとか、相手が怒るほど、心が傷つくほど、ひどいことを言ったということです。人権集会での優しい姿、「堀津宣言」で確かめたように仲間を大切にする気持ちが皆さんにはあります。いつも忘れずにいてください。明日から12日間の冬休みです。おうちの人と一緒に、大掃除やお正月の行事など、年末年始を過ごしてください。そして、新しい年を迎えて、心と体のエネルギーを満タンにして、1月7日、133人全員で元気に会いましょう。よいお年を…。

『冬休み明け集会』 新年明けまして、おめでとうございます。今年もよろしくお願ひします。さて、6年生は3月25日の卒業式まで51日、1年生から5年生は修了式まで52日です。大変短い期間ですが、1年間のまとめと令和8年度への進学・進級へつながる大切な時期です。特に2月6日の授業参観、20日の「6年生を送る会」は大切です。「1年間の学級のまとめ」の授業参観や学級の歩みを発表する大切な日です。各学年が大切にしてきた学習や学級づくりの歩みを発表し、堀津小の良さ(伝統)が引き継がれることを願っています。3月の卒業式、修了式につながります。頑張ってください。今から楽しみにしています。



『餅つき会』 12月24日、学校運営協議会や老人会、JAなど地域の皆様の力を借りて、餅つき会が行われました。5年生の社会科「日本の産業(農業)」や総合的な学習「ふるさと学習」を中心に、6月の田植体験、11月の稲刈り体験により収穫した「もち米」で餅つきをしました。JAの方や地域の方にももち米や杵、石臼等をご準備いただき、餅つき体験をさせていただきました。「はじめてやったけれど、とても楽しかった。」と子どもたちの感想が聞かれました。その後、全校の子どもたちにきなこ餅やあんこ餅が振る舞われました。子どもたちに楽しい思い出をつくっていただき、ありがとうございました。

『お願い』 保護者アンケートの回答のように、個人情報保護及び肖像権の観点から、学校のホームページや学校便り・学級通信等の写真撮影や写真掲載が年々難しくなっています。授業や学校行事、修学旅行や宿泊学習は、教育目標や学習のねらいをもとに、子どもたちの学習を優先して教育活動を実施しています。限られた人数の教師が授業をし、引率するなど、写真撮影のためのカメラマンがいつも付き添っているわけではありません。ご家庭にてお子様から話を聞いていただき、授業参観などを通じて親子のコミュニケーションの一つとしていただくようご理解ください。

最近はSNSへの写真や映像の無断転用が心配されています。学校では個人が特定される写真の掲載には極力配慮していますが、保護者の皆様には、運動会や発表会などの学校行事以外(授業参観など)では、ビデオ撮影や写真撮影を禁止させていただいていることもご理解いただけると幸いです。